



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0817/2025

Chimalhuacán, Estado de México, 30 de julio de 2025

APREHENDE SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO A DOS PROBABLES INVOLUCRADOS EN DELITOS CONTRA LA SALUD

- *En los hechos aseguraron 18 paquetes con supuesta droga, dinero en efectivo y una pipa de cristal.*
- *Los detenidos junto con los objetos incautados fueron presentados ante las autoridades correspondientes.*

Derivado de los patrullajes instruidos en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieron a dos hombres probablemente involucrados en delitos contra la salud.

Uniformados de la dependencia en el marco de la Estrategia Operativa Oriente, que circulaban sobre la calle 1, en la colonia Arturo Montiel, observaron a dos sujetos con actitud sospechosa, mientras se intercambiaban unas bolsas de plástico.

Al notar dicha acción les solicitaron una revisión apegada al protocolo de actuación; al término localizaron 18 paquetes con una sustancia con las características de la droga conocida como cristal, una pipa de vidrio y dinero en efectivo.

Por lo cual, tras leerles los derechos que la ley confiere, los policías detuvieron y trasladaron a Erik "N" de 33 años y Alexis "N" de 27 años, junto con los objetos incautados, a la Agencia del Ministerio Público en donde se determinará su situación jurídica.





GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

